

Elena Dance

Le traditionnel gala de fin d'année de l'école Elena Dance a eu lieu le samedi 20 juin 2015 au centre Robert-Henry à Longeville-les-Metz. Les spectateurs étaient nombreux et les sourires aux lèvres également. Le show s'est avéré époustouflant et toutes les danses étaient représentées. Des danses latines, au rock, en passant par les claquettes et la zumba,... le public était ravi ! De jeunes enfants prometteurs ont aussi pu mettre en avant leur talent. Les chorégraphies originales, les costumes hauts en couleur et la qualité des danseurs ont comblé petits et grands. La bonne humeur était au rendez-vous et l'ensemble fut une belle réussite. Sur Facebook : Elena Dance et site : www.elena-dance.fr

